

Bericht AMU Poznań



Am 11. März 2024 besuchte ich im Rahmen des Doppelmasterprogramms erstmals die AMU Poznań, um die Universität näher kennenzulernen. Ich wurde sofort herzlich vom Immatrikulationsamt, dem Studierendenservice und dem Dekan empfangen. Dort hatte ich die Möglichkeit, Fragen zu stellen und somit mögliche Unsicherheiten auszuräumen.

Nach einer informativen Führung durch das Fakultätsgebäude mit dem Koordinator Prof. Dr. Jańczak, der mir unter anderem das beeindruckende Fernsehstudio der Journalistik und die Fakultätsbibliothek zeigte, genossen wir ein Mittagessen im Gebäude der biologischen Fakultät. Im Anschluss daran unternahm ich einen kleinen Rundgang durch den Campus, um auch die anderen Fakultäten zu erkunden. Anschließend nahm ich mir die Zeit, die Ausstellung zur nationalen Sicherheit in der Aula der Fakultät für Politikwissenschaft und Journalismus zu besichtigen.

Am Nachmittag erhielt ich einen ersten Einblick in das Studium an der AMU und lernte bei einem Seminar über die soziale Verantwortung von Unternehmen die Struktur polnischer Universitäten kennen. Die freundliche Aufnahme und die Möglichkeit, Fragen zu stellen, haben mir ein durchweg positives Gefühl vermittelt. Mit großer Vorfreude blicke ich auf das kommende Jahr.

Vanessa Czerwionka